

F Foto del día

MINERA EL ABRA ENTREGÓ RECONOCIMIENTOS A EMPRESAS COLABORADORAS

Minera El Abra reconoció el compromiso y desempeño de sus empresas colaboradoras en su desempeño durante 2024 en materia de seguridad y salud ocupacional, medioambiente, administración de contratos y gestión de abastecimiento, entregando el reconocimiento a grandes y pequeñas empresas, además de profesionales destacados.

En esta oportunidad, por Excelencia Operacional las empresas EUROPCAR, MAULE, RELIPER y por segundo año consecutivo la Lavandería de Chiu-Chiu; por Seguridad y Medio Ambiente a ORICA; y a FCAB por la implementación de la norma NCh3262.

